

SEGUIR CALI

## Tristeza en Cali: 'El león Júpiter está su fase terminal': Dagma

El felino había regresado a Cali hace una semana, en crítico estado de salud.



Júpiter y su cuidadora.  
Foto: Lina Gil

RELACIONADOS: [CALI](#) | [ZOOLOGICOS](#) | [ANIMALES SILVESTRES](#) | [FAUNA SILVESTRE](#)

Por: [CALI](#) 05 de marzo 2020, 01:13 p.m.

La información la acaba de dar el director de Departamento Administrativo de Gestión del Medio Ambiente (Dagma), entidad adscrita a la Alcaldía de Cali, Carlos Calderón.

Del estado de salud del felino están pendientes los caleños y muchos colombianos desde que se conoció su precaria condición. Hasta cadenas de oración y una 'velatón' han hecho en la capital del Valle del Cauca por la recuperación de Júpiter.

### Temas relacionados

[IMPUESTO](#) 12:07 P.M.

Conozca cómo beneficiarse con descuentos para pagar impuestos en Cali

[CALI](#) 09:29 A.M.

Leyner Palacios no quiere ser la víctima 80 de la masacre de Bojayá

[CALI](#) 08:34 A.M.

Hoy, consejo de seguridad por homicidio de escolta de líder en Cali

**"El león está en su fase terminal (...) las masas tumorales que tiene en el parenquima hepático pueden ser vestigios de un proceso metastásico", afirmó Calderón al portal Tubarco, de la capital del Valle del Cauca.**

Agregó que será el equipo médico interdisciplinario que cuida al león el que determinará el manejo paliativo, en la fase terminal del león.

El funcionario había informado ayer que el león, de 20 años, tiene una recaída de un cáncer en el hígado. Sin embargo, el mamífero ha tenido una buena recuperación, recuperó el apetito, su actividad digestiva y ya se pone en pie y da algunos pasos.

Como lo informó este medio, **Júpiter está al cuidado de una junta médica interdisciplinaria en un hogar de paso del Dagma.**

El animal arribó con disnea, anemia, depresión neurológica y afecciones renal y hepática. Por esto, tiene pronóstico reservado.

El médico veterinario Delio Orjuela, líder del equipo que atiende a Júpiter, reveló el jueves que el león está completamente anémico, **"tiene más agua que sangre", y necesita una transfusión de sangre, de otros leones, lo más rápido posible.** Si es posible realizar las transfusiones de sangre se harían con los leones del Zoológico de Cali.

Aunque Ana Julia Torres, quien adquirió el león en adopción de un circo y sin garras, ha afirmado que el animal pesaba 300 kilos cuando salió del antiguo refugio Villa Lorena -donde hasta marzo del año pasado estuvo bajo su cuidado- y regresó a Cali con peso de 100 kilos, **Calderón aseveró que al momento de salir hacia el zoológico Los Caimanes, de Buenavista, Córdoba, el león pesaba 110 kilos.**

Cabe recordar que Júpiter nació por cesárea y su madre era una leona que fue decomisada a un circo y falleció durante el parto.

CALI

#### DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Noticias de Colombia y el mundo al instante: Personaliza, descubre e infórmate.

[CONOCE MÁS](#)

## Descubre noticias para ti

MINISTERIO DE TRABAJO 9:43 AM

Casa de Nariño descarta que Duque haya contraído coronavirus

ACCIDENTE DE TRÁNSITO

7:16 AM  
Gerente de hospital iba en ambulancia que chocó con motociclista

MICHAEL JACKSON MAR 04

 La lujosa mansión que 'se regaló' el hijo menor de Michael Jackson

VIDEO

 Una de las apuestas híbridas más seguras del mercado.